

¿Quién soy?

Yo soy una persona muy normal por decirlo así, soy una persona la cual es amable con las personas que son amables conmigo, tengo sueños como todo el mundo, aunque algunos sean muy fantasiosos. soy una persona muy grosera y cuando me sacan la rabia me desconozco soy otra persona; las personas que me pueden controlar cuando tengo mal genio son muy pocas porque siempre llego es a enfurecerme con todo el mundo.

creo que, por mi forma de ser, por perezosa, incumplida en algunas cosas he perdido tiempo; porque perdí 2 años sin estudiar la preparatoria ya hubiese terminando la preparatoria pero no, me pudo más la pereza y las ganas de no hacer nada.

pienso que no debo seguir perdiendo mucho tiempo porque si hay algo que no se recupera es el tiempo, debería aprovechar más mi tiempo libre y lo quiero hacer, pero en realidad no sé porque no soy capaz yo quiero ser una mejor persona día a día y trato de intentar serlo y no comprendo porque no he podido ser capaz.

tengo grandes planes y sueños a futuro, quiero tener una carrera profesional, quiero conseguir un gran empleo, ayudar a mi madre

trato de disfrutar la vida día a día, porque soy una persona con el pensamiento de que la vida es una sola que hay que disfrutarla que no sabemos cuándo vamos a morir y que uno no solo muere de vejez; pero trato de disfrutarla, pero en el buen sentido, no estando en cosas malas a lo contrario haciendo cosas bien y no causándole daño a los demás. Lo que llevo de vida y por lo que recuerdo no ha sido la más fácil, pero tampoco muy difícil. pero a pesar de las cosas malas he sido feliz, sigo sonriendo día a día por las penas y por los triunfos, sigo soñando no paro de soñar con tener un futuro genial con gente que en realidad me quiera, cada día me levanto con ganas de sonreír de no dejarme decaer por nadie.

las cosas que recuerdo de mi infancia es cuando mis padres estaban juntos y discutían mucho, cuando mi madre me ayudaba hacer tareas, cuando salíamos juntos, cuando llegaba cada diciembre en familia era genial. cuando ellos se separaron muchas cosas en mi cambiaron ya no era como todo igual, aparte de mi padre no estuvo en mi infancia se la perdió una gran parte y hasta mi adolescencia nunca tuvimos ayudan de él.

Me gusta pasar tiempo con mi familia y mis amigos, tengo los mejores amigos aunque no sean mucho ellos siempre están para mí y yo para ellos, mis primos son los mejores que nadie ha podido tener en esencia me llevo más con 4 de ellos para mí ellos cuatro son todos crecí casi todo mi infancia con ellos eso hace que nuestros lazos sean fuertes, nos hemos peleado pero el cariño que nos tenemos es más fuerte que todo los problemas que hemos pasado.

Me gusta estar en paz conmigo mismo soy reservado hay momentos en los que prefiero estar solo y reflexionar en lo que estoy haciendo mal lloro cuando estoy frustrado me gusta escuchar música para mí la música es lo mejor la escuché siempre cuando estoy triste, feliz, en todo momento.

Soy religioso creo en Dios y no creo en la ciencia no creo en la evolución humana. Soy una persona que no cree en la suerte, soy más de que tú haces tu destino tú decides por cual camino de la vida vas, siempre he creído que las cosas pasan por algo porque Dios a si quiso, sé que tiene que llover para que el arcoíris salga y sé que entre más alto subo más fuerte sopla el viento porque cuando se cierra una puerta es porque otra se abre solo tienes que ser paciente y no rendirse

He aprendido pisar el freno incluso antes de girar la llave antes que cometa un error antes de mostrar lo peor de mí sin darles motivo para mirarme no tengo nada que decir me he alejado del sol porque si continuo me quemaría por qué he aprendido en esta vida siempre contarás con pocas personas, estoy saludando a través de una ventana trato de hablar pero nadie puede oírme así que espero que aparezca una respuesta mientras estoy viendo a las personas pasar será alguna vez más de lo que siempre he sido?

No practico ningún deporte y ninguna actividad artística pero me gustaría practicar natación por falta de voluntad no lo hago quizás algún día lo haga nunca es tarde pero por el momento lo dejare en pendiente. Soy una persona alegre, pero hay muchas cosas que veces me impiden sonreír. a veces me siento que no encajo que las persona que me rodean me hacen de meno que no quieren estar conmigo siento que el motivo es que tengo mi autoestima un poco bajo

Mi relación con mi padre no es la mejor en varias ocasiones nos hemos peleado él es una persona exigente y muy chocante y muy arrogante y borracho él quiere que le hagan todo, yo pues por eso motivo yo mejor he tomado mi distancia sobre él. Pues mi madre que puedo decir de ella, ella es todo para mi es la persona que siempre ha estado para mí en las buenas y en las malas.

Las compañía que me debo de acercar son las personas que deben de ser aquellos que siempre te quieren brindar lo mejor en toda ocasión, con los que puedes compartir buenos momentos, la gran diferencia entre amistades es que las amistades no son amigos verdaderos sin no personas con las que compartimos momentos, trabajamos o demás .Tus amigos deben de ser personas positivas, optimistas, con soluciones a los problemas diarios, no debes de estar rodeado de personas llenas de excusas, estas personas poco apoco destruyen tus logros, tus planes futuros, pero si eres sabio y escoges bien a tus amigos todo esto podrá ser muy diferente. Tus amigos deben de ayudarte a salir de los problemas en que estés, y si las personas que elegiste como amigos son ganadoras, tu trayectoria para lograr el éxito y mejorar tu estilo

Soy una persona común y normal que sueña lograr gran cosa y aunque en el camino tropiece o halla obstáculo hare todo lo posible para poder seguir, soy un soñador una persona más que aunque me hayan dicho que nunca lograra nada en esta vida o seré un bueno para nada

pero igual mis sueños son grandes y estoy cansado que todo mundo me diga que hacer este es mi sueño y yo decidiré como continua...

Darling Daniel Lopez Domínguez